



## **Mobilisation générale pour une liaison routière Vendée-Charente-Maritime**

jeudi 19 septembre 2019, par [lpe](#)

Yves Auvinet, Président du Conseil Départemental de la Vendée, et Dominique Bussereau, Président du Conseil Départemental de la Charente-Maritime, vous invitent à vous mobiliser pour une liaison routière performante entre la Vendée et la Charente-Maritime, de Fontenay-le-Comte à Rochefort.

Objectif : demander à l'État le respect des engagements qu'il a pris envers les territoires après **l'abandon de l'A831** et assurer une liaison routière interdépartementale et interrégionale **désenclavant notamment le pôle métropolitain Rochefort-La Rochelle-Fontenay-le-Comte**, conformément à ce que les chefs d'entreprise, élus des CCI, demandent sans relâche depuis plusieurs années.

Cette mobilisation, à laquelle s'associent la CCI Rochefort et Saintonge et La CCI la Rochelle, se déroulera **samedi 28 septembre 2019 de 15h à 17h, à Aigrefeuille-d'Aunis, en Charente-Maritime** (Les Vallées - Coordonnées GPS : 46.115332, -0.957152).

Elus, chefs d'entreprise et responsables associatifs, usagers... sont appelés à se joindre à cette mobilisation.